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食堂の運営会社「はたなか」の責任者の方に 

お話を聞きました！ 

 

●生徒の時間を第一に考え、素早い提供を心がけている。 

●生徒たちが好きなメニューを変えないようにしている。 

●季節メニューは人気がないので定番メニューに徹している。 

●部活の食トレは、生徒を応援する気持ちで提供している。 

 

 ●テイクアウトのお弁当は余らせないようにギリギリの数の 

提供となっている（要望があれば提供します）。 

●主食の量は個人の希望に沿うようにしている。 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

～定食、丼もの、うどん、ラーメン、カレーなどを試食～ 

開催日：平成 30 年 8 月 24 日（金） 

参加者：施設環境委員及びＰＴＡ委員 計 25名 
 

試食をした委員の感想 ✨ 

・どのメニューも美味しかった。 

・お弁当（健菜御膳）は量、栄養バランスともに良かった。 

・文化祭の時のお弁当は冷めていたが、今日は温かくて 

 美味しかったので、印象が変わった。 

・テイクアウトを増やしてほしい。 

・安心安全には気をつけてほしい。 

・食堂の方々が大変感じがよく活気があった。 
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食堂の方々が、生徒、生徒の学校生活を応援・支援する気持ちで働いてくださって 

いました。 

また、実際に利用している生徒の姿を間近に見て、食堂・売店の重要さ改めて感 

じました。 

食堂および売店の維持のために、少しでも多くの生徒・先生方にご利用いただけ 

ればと切に願います。 

文責：平成 30年度 施設環境委員長 


